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实用 实在 实惠 实效

启东市体育彩票管理中心

双重好礼一蹴而就
今年五月“锦鲤”的“鸿运”虽然送完了，但体彩即开

票惊喜活动可不能停。“一蹴而就”新票携双重好礼来袭!
中1000送千元电商卡，还有运动好礼等着你，惊喜多
多，机会多多。

嗨购双色球 大礼奖上奖
在9月1日至11月29日期间，凡在本市福彩投注站购买单张20元

以上（不含20元）的“双色球”彩票，即可参加抽奖。特等奖奖品为价值

12万元的大众朗逸汽车1辆或等值现金。详询各福彩投注站。

启东市福利彩票发行管理中心 宣

冷冻的鸡翅鸡腿
能不能经常吃？

相比于生鲜肉，冷冻肉虽有部分蛋白质等营养损
失，但同样能满足营养需要，可以经常吃。

而且新宰的生鲜肉中经常会有各种细菌，如果是
未经检疫的，甚至有可能存在某些病毒。

猪黄疸病毒就是存在于猪骨骼血液和肌肉中的，而
冷冻鸡肉中的细菌在冷冻储存过程中会因低温而失活。

此外，冷冻肉入库前会进行排酸处理，使得肉的味
道更加鲜美。

但家里的冰箱是不能让冻肉长时间保鲜的，长期
储存会影响口感，所以建议买回家的冻肉最好也能在
一周时间内吃完。

冷冻鸡肉在食用前解冻即可，放在冷藏室自然解
冻一天，或用保鲜膜包裹加冷水解冻。解冻方法不当，
很可能会造成营养成分的损失。 (三十五）

南通银海市政工程有限公司荀圆益（身份
证号：320402198905243716）遗失助理工程师
证书一份，证书编号:136240913。声明作废。

遗失
启事

东珠新村排查消防安全隐患
本报讯 连日来，东珠新村社区工作

人员会同社区民警对辖区主要公共场所
进行消防安全检查。

检查中，向80多家餐饮店发放燃气泄
露安全报警装置安装告知书，对发现的安
全隐患进行详细记录，并及时督促整改到
位，杜绝安全事故发生。 （黄丽历）

通讯员 杨舒蕴 顾赟赟

“有了党建好‘导师’，我们公司的党
建活动愈发特色化、多样化，也越来越受
到员工的欢迎，公司整体面貌有了很大提
升。”提起公司的党建工作指导员，南通市
久正人体工学股份有限公司党支部书记
王淑娇如是说。

王淑娇口中的“导师”，是今年7月
启东经济开发区管委会选派到该公司指
导党建工作的朱卫兵。“有了指导员对公
司党建工作一对一的悉心指导，更加坚
定了我们抓好党建工作的决心。”王淑娇
说。

高质量的党建工作能助推企业高质
量发展。做好党建工作和发展的融合共
进，企业并非在单打独斗。自去年市委组
织部出台《启东市党的组织工作助推民营

经济高质量发展措施》以来，启东经济开
发区管理委员会就高度重视园区内各非
公企业的党建工作，选派了一批优秀党员
干部进驻企业担任非公企业党组织党建
工作指导员。这批指导员主要是从党政机
关、企事业单位“退二线”或退休党员干部
群体中物色的优秀人选，按照“双向选择”
方式，委派到规模较大、从业人员较多、区
域和行业影响力较大的非公企业担任党
建指导员，致力于引领非公企业党建高质
量发展。

“建设好企业党建人才队伍，让企业
党建逐步完善。”这是党建指导员施平在
南通南方润滑液压设备有限公司党支部
上任之初给自己立下的目标。施平认
为，非公企业党建工作指导员要演绎好
五大角色，即政策理论的“宣传员”、党
建工作的“组织员”、内外关系的“协调

员”、企情民意的“调研员”、企业依法
经营的“监督员”。

“在企业管理中传承红色基因，培育
和吸引新生代党员力量，方能肩负起企
业更高、更远、更久的发展使命。”为
此，施平在公司积极培育党务工作人
员，分层分类开展企业出资人和党务工
作者培训，定期开展党务工作者资格认
证，建立非公企业党务人才库，确保新
生代的“红色接力者”在政治上、思想
上和能力上“接好班”。

“企业党支部成立以来，没怎么开展
过活动，党建工作效果一般。自从施平来
了以后，不仅帮助我们党支部理顺了党组
织关系，尽心尽力地促进党建工作的规范
化和标准化，还帮助支部筹划党建活动室
的落实和整修……”说起企业的变化，南
通南方润滑液压设备有限公司的党支部

书记许林波称赞不已。
同样，在南通永安纺织有限公司，变

化也在悄然发生。2019年5月，公司进行
了合并重整。而加强重整企业的党组织建
设，对指导员刘振华来说是一个新的课
题。曾担任过多年乡镇党委领导的刘振华
进驻企业2个多月来，边学边做，得到了
公司领导的全力支持和配合，党员职工积
极参与党组织活动的意愿越来越强烈。目
前，该公司组建党支部的报告已获批，组
织活动已逐渐步入正轨。

虽已银发，却仍熠熠生辉的党建指导
员们笑称自己是“金牌保姆”。作为派驻非
公企业的“党代表”，这些“指导员”们不仅
是非公企业与政府的桥梁纽带，更承担着
做好党的思想政治工作和服务民营经济
发展的重任，为实现党建工作提升和非公
企业发展双赢赋能添力。

寅阳镇老年大学正式成立
本报讯 日前，寅阳镇老年大学正式

成立，并开展主题为“全民智学，助力双战
双赢”的全民终身学习活动周活动。

据悉，寅阳镇老年大学成立后，市老
年大学将在办学业务、学校管理等方面给
予全力支持。 （倪敏）

长江新村社区违建零新增
本报讯 今年以来，长江新村社区始

终绷紧控违拆违这根弦，做到加强巡查、
及时发现、日结日报。

前阶段，配合市控违办对小区44、52、
53、67号楼前院的20余起各类新旧违建
进行拆除和整改，切实做到去存量、零新
增。 （王慧）

近日，启东忠源家庭农场利用海水养殖的罗非鱼成功上市。
罗非鱼俗称非洲鲫鱼，肉味鲜美，肉质细嫩，含有多种不饱和脂肪酸和丰富的蛋白

质。近年来，该农场经过多次改良试验，鱼、虾、蟹、贝类混养取得成功，4亩试养池内的2
万斤罗非鱼走俏市场。 融媒体记者 王海兵摄

今年7月，启东经济开发区选派优秀党员干部进企业当“导师”——

党建赋能，点燃发展引擎

市档案馆实现“异地查
档、跨馆服务”

缩短服务半径
优化服务举措
本报讯 近日，市档案馆帮助市民毛女士成功

办理了档案跨馆服务事项，这是该馆今年第三例长
三角地区民生档案“异地查档、便民服务”。

日前，家住吕四港镇的毛女士来电咨询，她的
婚姻档案需到上海市长宁区档案馆调取，听说现
在长三角地区民生档案可以异地查档，特来询问
如何办理。窗口工作人员向毛女士解释了长三角
地区异地查档的流程，需要提供的相关证件和材
料，并约好了办理时间。

第二天，毛女士带齐相关证件来到市档案馆，
工作人员核对材料，审查无误后将长三角民生档
案“异地查档、便民服务”申请表发送给上海市长
宁区档案馆，异地查档对接工作顺利完成。当天下
午，上海市长宁区档案馆将毛女士的档案材料以
快递形式寄出。事情得以圆满解决，毛女士高兴地
表示：“这项服务真的帮我们解决了大问题。”

（通讯员 陈刚）

本报讯 日前，高新区“港长制”相
关单位开展联合执法，拆解了聚集在塘
芦港内的7只浮子筏、11艘快艇。

鳗鱼苗捕捞季节即将到来，我市沿
海海域作为鳗鱼苗的主要产地，每年都
有不少渔船聚集该海域捕捞和相关港
口停靠。11月2日，塘芦港港长制办公
室工作人员在港口例行安全巡港督查
时发现，塘芦港内出现了多条外地快
艇、浮子筏等“三无”船舶。

高新区“港长”了解到此情况后，立

即召集渔政、综合执法、农业农村、公安
边防等港长制办公室相关成员单位，迅
速部署落实清理“三无”船舶方案。当天
上午9时，“港长制”相关单位共派出执
法人员42人开展联合执法，高新区分管
领导现场全程调度指挥。市渔政监督
大队执法人员在对当事人进行调查询
问中得知，此次的“三无船舶”聚集
是为捕捞鳗鱼苗做前期准备工作。此
次联合执法行动共2天，拆解浮子筏7
只、快艇11艘。

我市自2019年试行推进渔港“港
长制”以来，落实依港管船、管人、
管渔、管安全要求。目前，全市所有
渔港都成立了“港长制”办公室，成
员单位驻港办公，逐步构建起“布局
一体、管理标准、信息共享、全域覆
盖”的渔港管理新模式。下阶段，全
市各“港长制”办公室进一步贯彻

“一支队伍、综合管理”理念，保持打
击涉渔“三无”船舶高压态势。

（交汇点记者 丁蔚文）

幸福二村座谈交流调解工作
本报讯 近日，幸福二村社区组织党

员代表、调解员、网格员等30多人，专题座
谈交流矛盾调解工作。

与会者就如何调解邻里矛盾、如何做
好老小区改造等问题展开讨论。通过座谈
交流，帮助大家更多地掌握社区矛盾调解
工作的特点和技巧，力求做到矛盾纠纷早
发现、早控制、早解决。

（曹春红）

非洲鲫鱼非洲鲫鱼
启东启东““收网收网””

“港长制”重拳砸向“三无船”
拆解聚集在塘芦港内的7只浮子筏、11艘快艇

我市治水战线集中学习
十九届五中全会精神

学公报树信心
鼓干劲促提升
本报讯 11月3日上午，市河长办与市水务

局相关科室负责人一起集中学习党的十九届五中
全会公报，围绕公报中关于“推动绿色发展，坚
持绿水青山就是金山银山理念”的精辟论述展开
热烈讨论。

五中全会提出，守住自然生态安全边界。深
入实施可持续发展战略，完善生态文明领域统筹
协调机制，构建生态文明体系，促进经济社会发
展全面绿色转型，建设人与自然和谐共生的现代
化。持续改善环境质量，提升生态系统质量和稳
定性。

大家一致认为，五中全会有关“绿色转型、绿
色发展”的论述，具有很强的科学性、前瞻性。三年
来，河长制工作坚持“绿色发展”理念，“两违”整治
环环扣紧，黑臭水体变清流，全市农村生态河道建
设热情高涨，治水战线捷报频传。实践证明，河长
制工作的路子走对了。

会议要求，治水战线全体同志要通过学习领
会贯彻五中全会精神，鼓足士气，不断进取，实现
思想认识上、措施行动上有所提升，为建设“美丽
启东”作出更多贡献。 （通讯员 杨谷生）

紫薇花苑社区回访新兵家庭
本报讯 在今年夏季征兵中，紫薇花

苑社区1名适龄青年光荣入伍。近日，社区
工作人员来到入伍新兵家中进行回访。

工作人员向其家人了解其在部队情
况，鼓励他在部队好好学习，听从指挥，刻
苦训练，为国家作出贡献，为家庭社区争
光。工作人员叮嘱家长，有困难可及时联
系社区。

（董晓燕）

11月8日下午，南通市万帝来机电有限公司牵
头举办由我市部分跑友参加的首届“万帝来”杯掼
蛋比赛。比赛抽签组队，分组循环，按积分决出一、
二、三等奖。 通讯员 王一东摄


